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☆ 点　鐘　　市原RC会長　斉藤 榮志 ☆ ソング　

☆ お客様
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齋藤会長・山本幹事

小池会員

　

次回卓話講師　鈴木悠紀子 様

小池さん、半期会計報告ありがとうございました。
下期も皆さんニコニコへのご協力お願い致します。

君が代・奉仕の理想・

　　　　　4つのテスト唱和　

上半期の会計が終わりました。　下半期の会計も年会費の納入如何です。
早期の納入をよろしくお願い致します。

　　　　　　　　　　　　本日の例会は特別なプログラム無しで、食事の時間を

　　　　　　　　　　　長く取って各ーブルで皆さんが沢山お話が出来るように

　　　　　　　　　　　という設定にしてみましたがいかがでしょうか？　

　　　　　　　　　　　　年度当初から考えていて、なかなか実施できずにいたの

　　　　　　　　　　　ですが、もし、好評でしたなら６月までに後１、２回実施しよ

うかなと考えておりますので、ご意見をお寄せください。

　さて、本日はこの場をお借りしまして、常澄会員の退会で空席になっております

副幹事のとしての理事の臨時選挙の告知を行います。異例のことではありますが、

副幹事・理事として長田正博会員を理事会・指名委員会の指名者として３週間後に

選挙を行うことを本日告知いたします。　　　　　　　　　　よろしくお願いします。

　本日2月度理事会が行われました。

　・地区青少年交換プログラム2012－13派遣候補生

カウンセラーに斎藤栄志会長

　・3月プログラム承認になりました。

上半期決算報告をする小池委員

S.A.Aが板に着いて来た三宅委員

結婚・誕生祝い結婚・誕生祝い

（敬称略）

結婚記念

誕生日記念

おめでとうございます

始関 .津留 . 伊藤 . 三宅．上野 .増田 会員

加藤 .檜垣 . 福原 . 上野 . 蔵内 会員

始関 .津留 . 伊藤 . 三宅．上野 .増田 会員

加藤 .檜垣 . 福原 . 上野 . 蔵内 会員

　後期も会員のみなさまの

早期会費納入をお願い致します。

「テーブル座談会の様子」

※決算報告書は別紙参照下さい。


